

**Intervention d'Alain Lambert
Président du Conseil général de l'Orne
« Pierres en lumières dans l'Orne »
Vernissage de l'exposition « Lieux en devenir »,
Samedi 16 mai, 11 heures,
La Halle au Blé**

Mesdames et Messieurs, chers amis,

Bienvenue en ce merveilleux édifice qu'est la Halle au blé. Symbole d'une histoire prestigieuse, promesse d'un avenir lumineux, cette coupole frappe la Cité des Ducs du sceau de l'élégance.

Ces pierres d'un blond tendre, parés d'entrelacs de verre et d'acier seront, pour un moment l'écrin d'une très belle exposition forgée et orchestrée par le Conseil général et la Fondation du Patrimoine. Un grand merci à toute l'équipe qui s'est engagée à fond pour parvenir à ce magnifique résultat.

Ces « lieux en devenir » se nichent secrètement au sein de nos 5 pays ornais. Nous les découvrons ensemble, aujourd'hui. Ils sont autant de bijoux à soigner, à préserver et à transmettre aux jeunes générations. Ce patrimoine forgé à cœur et à main d'homme est la marque de notre civilisation. A ne plus l'admirer, le respecter, le transmettre en bon état, nous y perdrons notre âme.

Alors, sous l'impulsion de Monsieur le préfet de l'Orne que je remercie vivement, a été imaginée cette belle opération « Pierres en lumières dans l'Orne ». Lors d'une nuit magique, des trésors vous seront révélés, sous la caresse d'une lumière toujours tendre. Ces beautés, parfois discrètes, jalonnent notre territoire. Nous oublions hélas trop souvent de les admirer, de les faire partager.

Redevenons ces explorateurs, offrons nos esprits et nos yeux aux splendeurs, renouons avec l'harmonie, la délicatesse, osons le sublime.

Alors, ce ne seront pas des fantômes qui nous apparaîtront en cette nuit de velours, à la lueur des chandelles, mais notre histoire, vivante, celle qui dessine un destin collectif brillant.

C'est le rôle d'un département d'excellence de réveiller ces pierres pour qu'elles retrouvent les couleurs du temps ! Ces temples endormis, ranimons-les, ravivons-les, ouvrons-les à chacun, dans cet esprit qui habite le Conseil général de l'Orne dans son engagement dans cette manifestation. Et c'est à une fête que nous vous convions, en ce samedi !

Régalez-vous de cette exposition « lieux en devenir » et des concerts de la Schola de l'Orne qui enchanteront le Quartier Lyautey, dès 18 heures. Prolongez ce moment dans toutes les communes de l'Orne associées à cette belle aventure comme Saint Cénéri le Gérei, un des plus beaux villages de France. Dès 22h00, Musiques et sortilèges vous y attendent ! Vous y serez les bienvenus.

